

Medio	Hoy x Hoy
Fecha	30-11-2014
Mención	Los dineros que reciben las universidades. Mención a la UAH.



Los dineros que reciben las universidades



Finalmente se dieron a conocer los resultados del Aporte Fiscal Indirecto (AFI) para las universidades privadas y que el Estado entrega a las instituciones que captan a los 27.500 mejores puntajes de la PSU.

De los 34 planteles privados reconocidos, 29 lograron captar a excelentes estudiantes, por lo cual recibirán en total \$5.637 millones. Todas las instituciones de Educación Superior beneficiadas tendrán recursos por \$23.847 millones.

La universidad privada que

más recursos captó fue la Adolfo Ibáñez con \$1.143 millones. Le siguió la U. de Los Andes con \$905 millones (\$120 millones más que el año pasado). Otras son: Diego Portales con \$825 millones; Andrés Bello con \$640 millones; Del Desarrollo con \$642 millones; Mayor con \$542 millones; San Sebastián con \$408 millones; Finis Terrae con \$191 millones; Alberto Hurtado con \$129 millones, y Autónoma con \$78 millones.

Para los rectores de estos establecimientos el AFI es un me-

canismo perfectible que mide y premia la capacidad de atraer a buenos estudiantes. Por lo tanto es positivo que se reconozca de alguna forma este esfuerzo que hacen.

En los últimos años han surgido iniciativas para modificar el aporte. Un grupo de rectores propuso eliminarlo por ser un mal incentivo para el sistema.

Como un dato de la causa habría que señalar que la U. de Chile y la U. Católica son las que más fondo captaron, con más de \$4 mil millones cada una.

